
PRESIDENTE LAGOS PLANTEÓ NECESIDAD DE FISCALIZAR JARDINES 
INFANTILES 
Así lo aseguró el Primer Mandatario al ser consultado por la trágica muerte de un niño 
en un Jardín Infantil de la comuna de Las Condes. 
El Mandatario hizo estas declaraciones luego de inaugurar, junto a la Ministra de 
Educación, el año escolar 2001 en la Escuela 583 de El Bosque, que hoy se incorpora al 
programa de la Jornada Escolar Completa impulsado por la Reforma Educacional. 
El Presidente de la República, Ricardo Lagos, asistió esta mañana a la inauguración 
oficial del año escolar en la Escuela 583 de la comuna de El Bosque y en el que la 
Ministra de Educación, Mariana Aylwin, dio cuenta de las metas de su cartera para el 
año 2001. 
 
En la oportunidad, la titular de Educación anunció que cada establecimiento con 
financiamiento público deberá comprometerse a mejorar sus resultados en la próxima 
prueba Simce de 4± básico y adelantó que impulsará una campaña para incentivar la 
participación de Padres y Apoderados en los colegios. 
 
Asimismo, la Ministra Aylwin recalcó que este año se dará un fuerte impulso a la 
Educación Parvularia con 40.000 nuevos cupos y que el Estado invertirá 150 mil 
millones de pesos en infraestructura para Jornada Escolar Completa. Además, 930 
escuelas rurales serán incorporadas a la Red Enlaces, y será inaugurado un gran Portal 
Educativo en Internet. 
 
Al finalizar la ceremonia, el Primer Mandatario dijo que lo expresado por la Ministra de 
Educación "nos interpretó a todos, tanto los principios que señaló así como las tareas 
para este año". 
 
Al ser consultado por la prensa, sobre la muerte de un niño en un jardín infantil de la 
zona oriente de la capital, el Presidente Lagos manifestó su preocupación por lo 
ocurrido señalando que era algo muy grave. " Creo que en ese tema hay dos elementos: 
primero cómo el Municipio autorizó su funcionamiento sin tener el empadronamiento 
adecuado y, segundo cuál es la responsabilidad de aquellos que contratan ese tipo de 
servicios sin tener los controles adecuados". 
 
Sobre el mismo tema, el Mandatario expresó que era indispensable tener un número 
mayor de control sobre los Jardines Infantiles. Al respecto dijo que "cuando se plantea 
esto muchas veces se dice que hay demasiadas regulaciones, pero cuando hay carencias 
de las mismas ocurren tragedias como la ocurrida en días pasados". 
 
Finalmente, el Presidente de la República informó que en el día de mañana visitará un 
establecimiento de educación preescolar para dar a conocer las iniciativas 
gubernamentales tendientes a aumentar la cobertura en los jardines infantiles. 


